

Die Transporteure machen „Vertrieb“

Liebe Mitglieder und Freunde der „Transporteure“,

nein, keine Parallelen zu den Dingen im Berufsleben...
aber tatsächlich: Wir haben so richtig gut verkauft!

Bei der **Wild West Weihnacht am Bauernhof Kolb**
in Bühl glühten unsere 4 Waffeleisen und wir backten
in 2 Tagen rund 1000 köstliche Waffeln!

Unsere Daueraktion **„Kuchen“ und „Weihnachts-
plätzchen“** war auch wieder super-erfolgreich. Nach
kurzer Zeit hieß es: Plätzchen ausverkauft!

Die bereits hier genannte **Holzbastel-Aktion** uferte
positiv aus! Zahlreiche Freunde und Mitglieder
schlossen sich an, nähten, bastelten, bauten... Das
Ergebnis ist wunderschön und auf den weiteren Fotos
zu sehen. Alles wurde in der Vorweihnachtszeit
verkauft – in der Sparkasse, auf Weihnachtsmärkten,
häufig durch „Mundpropaganda“.

Mit diesen drei Aktionen haben wir insgesamt über
5000 Euro verdient. Der Gewinn fließt vollständig an
das „Haus des Lichts“!

So ging ein ereignisreiches Jahr zu Ende, wir sind so
froh, dass alle Aktivitäten möglich wurden!

Es grüßen herzlich Ihre Transporteure e.V.

Dirk Schöps Heike Wagner Christa Amos
Reiner Senner Achim Krugmann

